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Давайте склоним головы. Всемогущий Бог, сегодня вечером мы поистине хотим такого
благословения. Отец, ибо мы знаем, что по благодати Твоей мы получим его. Ибо так написано в
Слове Божьем. Господь Бог, Ты собрал сюда, в эту скромную верхнюю комнатку этих овец,
купленных Кровью Иисуса, чтобы они просили и получили дождь во время позднего дождя, который
является Словом Твоим.
 Отец, как мы благодарны сегодня за то, что Ты собрал нас здесь в этот вечер, дорогой Бог.
Мы ничего не могли бы сделать сами, Отец, ничего. Но мы можем прильнуть ко Кресту Иисуса
Христа. Поэтому, Отец, мы знаем, что великая благодать сойдет на землю для Невесты Иисуса,
живая великая благодать.
 И Отец, мы так благодарны сегодня за то, что знаем, что Ты дал нам Свое Вечное Слово. И
теперь, Небесный Отец, мы молим, чтобы Ты исцелил всякое больное тело здесь сегодня, дорогой
Бог, мы молим, чтобы те, которых Ты собрал здесь, пусть великий Святой Дух пройдет среди нас,
Отец, и пробудит нас, дорогой Бог. Окропи наши сердца Кровью Иисуса. Пропитай, Господь, Духом
Своим, наши тела и наши сердца и умы.
 И пусть сегодня, Отец, оживляющая Сила Божья оживит всех нас вместе в этот вечер как
единый разум, Господь, чтобы мы … и как единое сердце и единую душу, чтобы мы могли принять
сегодня Слово Божье. Благослови, Отец, сегодня незнакомцев, которые среди нас. А тех, которые
слабы в теле, Отец, укрепи их сегодня, дорогой Бог. Помажь, Господь, теперь слугу Своего для
проповеди Твоего Слова. И мы молим, Небесный Отец, чтобы Ты пресек всякого духа, который
только воспротивится Слову Божьему сегодня, чтобы овцы, чтобы у них была вода, чтобы они … они
жаждут воды. Мы молим, Отец, во Имя Иисуса. Аминь.
 Что ж, приятно снова находиться в Доме Божьем, и мы хотим поблагодарить Господа за то,
что мы здесь в этот вечер. И мы хотим поприветствовать всех наших друзей здесь сегодня, которые
пришли в первый раз. Мы просто приходим сюда и поклоняемся Господу в Духе и истине. А иногда у
нас гастрономический юбилей на Слове Божьем. И поэтому, если на то будет Господня воля сегодня,
мы молимся, чтобы Он открыл нечто твоему сердцу, чтобы ты мог общаться с нами в Слове Божьем.
 Приятно видеть сегодня брата Антония, Господь подкрепил его тело, чтобы он был с нами и
общался вокруг Слова Божьего. Мы счастливы, что все они пришли сегодня. И я хотел бы сказать,
что к брату Денису приходили  -- на призывную комиссию. Поэтому мы молимся, чтобы свершилась
Божья воля. Мы всегда должны… мы всегда должны повиноваться высшим властям. Мы не
пытаемся что-то менять, но просто говорим, «Господь, да свершится воля Твоя».
 И поэтому, в этот час, Бог на земле двигается в Огненном Столпе, указывает Свою волю
Своему народу. И поэтому ничего не может пойти неправильно. Будет совершенство, потому что Он
сейчас Сам здесь. И поэтому давайте молиться за брата Дениса, чтобы Божья воля свершилась в
его жизни для славы Божьей.
 Давайте сегодня … мы, те из нас, мы знаем, что последние полтора месяца мы пытались
донести Послание. Послание часа, которое не является каким-то новым Посланием, но Словом
Божьим. И поэтому, мы старались донести Слово Божье. И мы говорили вам, что служения будут
немного дольше, чем обычно. Обычно они занимают где-то минут сорок, сорок пять.
 Однако теперь нам понадобится около часа, как поведет нас Дух Святой. И поэтому сегодня,
нас влекло говорить о семени змея в Едемском Саду и семени Божьем и о духах и прочее и показать
воду, семя и дух, и чтобы всем нам … чтобы нам здесь понять. Потому что у нас есть люди, которые
пришли сюда недавно, и они вообще не понимают о чем идет речь.
 Но как бы там ни было, я думаю, что каждый сегодня понимает, что вы … мы –
предопределенное семя Божье. Аминь? Бог изрек нас и поместил на землю, чтобы мы однажды,
когда Он пошлет Свое Слово, засвидетельствовали перед тем Словом, что мы пришли от Бога.
 Поэтому нам необходимо вернуться к Богу. Потому что кровь, вода и дух, эти три не есть
одно, но они об одном, о Слове Божьем. Так что, мы сегодня рады осознавать, что мы здесь
засвидетельствовали Слово, Послание часа, где Бог сказал, что пошлет Илию с Посланием, чтобы
обратить сердца Его Невесты к отцам-апостолам.
 И поэтому в этот вечер, мы хотели бы говорить о Семи Печатях. Хотя мы говорили об этом
много раз, но тем не менее я верю, что сейчас мы понимаем больше. Поэтому возможно сегодня
Господь даст нам немного больше понимания, и тогда мы сможем на столько же еще больше
возрасти.
 И поэтому, давайте обратимся к Книге Откровения пятая глава. Я очень устал за … за
последние два месяца, хвала Господу. Я рассчитывал преподавать минут так тридцать по средам и
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всё такое, я думал, что получится, а выходит так, что каждую среду говорю где-то около часа. Так
что, как бы там ни было, Господу всё известно. Всё это не случайно. Для тех из нас, когда мы читаем
сегодняшние газеты, мы видим, что римский папа хочет посетить Америку, и судя по одной газете,
Нью-Йорк Таймс, он собирается посетить Америку этой осенью, так они заявили. А в Новостях,
по-моему, заявляют, что это, вероятно, будет в следующем году.  
 Но как бы там ни было, ясно одно: он хочет сюда приехать. И всё это по Божьему плану. И
поэтому, насколько же мы блаженны? Мы, которые здесь и те другие, которых избрал Бог и показал
нам, что происходит. Мы знаем, чем в действительности занимается римский папа. Вы можете себе
такое представить? Бог открыл наше разумение, показывая нам, что нужно зверю, а он сам заявляет,
что является странствующим апостолом. И поэтому, Павел говорил нам, что они даже примут вид
ангелов света. Таков он и есть: обманывающий и просто что-то …??? …
 Поэтому, обратимся к Откровению 5, пятая глава Книги Откровения. Сегодня вечером мы
хотим говорить о Семи Печатях. Нас всё время к этому вело, и поэтому мы молимся, чтобы … так
много всего, что нужно сказать, так что мы просто хотим, чтобы вы молились за нас сегодня о том,
чтобы Святой Дух просто сказал бы то, что Он желает сказать. Потому что я не знаю, что говорить. У
меня здесь есть некоторые заметки, но, тем не менее, Бог желает сегодня что-то сказать, мы просто
в этот вечер дадим Ему возможность говорить. Аминь? И поэтому, давайте просто посидим и
отдохнем, и просто не будем напрягаться. Аминь. Потому что всё в порядке, ибо Он здесь. Он –
Слово. Откровение 5.
 Мы хотим также поблагодарить Господа за победу в воскресенье утром, за ту душу; она
желает принять крещение. А как враг сражался против этого, понимаете? Но мы знаем, что
находимся на поле битвы. Поэтому, когда вы видите, как здесь тружусь я или брат Хант или
кто-нибудь из служителей, молитесь за нас. Враг пытается чем-нибудь помешать, вот в чем дело,
понимаете? Но он не может этого сделать, потому что он уже побежден, если вы верите в это.
 Откровение 5:

И видел я в деснице у Сидящего на престоле книгу, написанную
 внутри и отвне, запечатанную семью печатями.

И видел я Ангела сильного, провозглашающего громким  
голосом: кто достоин раскрыть сию книгу и снять печати её?
И никто не мог, ни на небе, ни на земле, ни под землёю,
раскрыть сию книгу, ни посмотреть в неё.
И я много плакал о том, что никого не нашлось достойного
раскрыть и читать сию книгу, и даже посмотреть в неё.
И один из старцев сказал мне: не плачь, вот, лев от колена
Иудина, корень Давидов, победил для того, чтобы раскрыть
сию книгу и снять семь печатей её.
И я взглянул, и вот, посреди престола и четырех животных и
посреди старцев стоял Агнец как бы закланный, имеющий семь
рогов и семь очей, …(Семь рогов – это семь Церквей, а семь очей
это семь посланий) … которые суть семь духов Божиих,
посланных во всю землю.
И Он пришел и взял книгу из десницы Сидящего на престоле.
Мы видим, что Книга была в руке у Сидящего на престоле. И никого не нашлось достойного,

ни открыть эту Книгу, ни даже посмотреть на эту Книгу. Никого. Иоанн плакал, потому что там было
его искупление, там в той Книге. И он плакал оттого, что никто не мог открыть ту Книгу. Однако же,
Лев из колена Иудина победил для того, чтобы открыть Книгу. Но когда Иоанн снова взглянул, он
увидел Агнца, который был заклан, и тогда Он раскрыл Книгу.

Итак, мы хотим прочитать из Откровения 10:
И видел я другого Ангела сильного, сходящего … (Этот Ангел
сходил) … с неба облеченного облаком; над головою его была
радуга, и лице его как солнце, и ноги его как столпы огненные;
В руке у него была книжка раскрытая. (Когда этот ангел сходит
на землю, Книга уже раскрыта. Просто держите это в памяти.) И
поставил он правую ногу свою на море, а левую на землю,
И воскликнул громким голосом, как рыкает лев; … (Лев из
колена Иудина) … и когда он воскликнул, тогда семь громов
проговорили голосами своими.
И когда семь громов проговорили голосами своими, я хотел
было писать; но услышал голос с неба, говорящий мне:
запечатай то, что … (Заметьте, запечатай Семь Громов, которые
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составляют Семь Печатей) … то, что говорили семь громов, и не
пиши сего.
И Ангел, которого я видел стоящим на море и на земле, поднял
руку свою к небу
И клялся живущим во веки веков, Который сотворил небо и
всё, что на нём, что времени уже не будет;
А теперь, обратите внимание:
Но в дни голоса седьмого ангела, когда он зазвучит, свершится
тайна Божья, как Он провозгласил рабам своим пророкам.

     Пусть Господь добавит благословения к прочтению Его Слова. Что ж, вот здесь эти великие
слова, и я не достоин, я хочу сказать, даже пытаться здесь что-нибудь открыть. И так что, потому что
я не смог бы. Но как бы там ни было, Лев победил. Лев из колена Иудина, Он победил. И Он уже
открыл Книгу. И поэтому, всё, что мне остаётся делать это – стоять здесь и позволять великому
Попечителю, Духу Святому, двигаться здесь и раздавать вам отсюда то, что Он хочет, чтобы вы
имели. Я всего лишь сосуд, стоящий здесь. Я не открывал и не могу открыть Книгу Откровения. Так
что, вот Откровение Иисуса Христа, Сына Человеческого, открывающегося в этот час
  Так вот теперь, заметьте, мы говорим о Семи Печатях. Мы прочитали здесь, в пятой главе
Книги Откровения, что есть Семь Печатей. Книга За Семью Печатями, которая была написана
внутри, на внутренней стороне. Она была в виде свитка. И потом она была запечатана Семью
Голосами, которые проговорили. Эти Голоса, ему было сказано не записывать этого, и они были
помещены на заднюю сторону в Семи Печатях, понимаете?
  Эти Голоса, которые являются Громами, были запечатаны. Это семь тайн. И поэтому Иоанну
было сказано не записывать их, но запечатать их на обратной стороне. Поэтому Книга была
написана внутри и она была написана снаружи.
  И поэтому, мы говорим о Семи Печатях, и мы находим в … в Откровении 8-ой главе:

И когда Он снял седьмую печать, сделалось безмолвие на небе
  как бы на полчаса.

Теперь, обратите внимание, и открылась Седьмая Печать, ничего не произошло. Было просто
безмолвие и всё. Там даже ничего не говорится. Этого даже нет здесь в Библии, того, что произошло
здесь. И поэтому, это похоже на огромную тайну. Так оно и есть.
  И поэтому, мы находим, что Седьмая Печать из Семи Печатей: не пропустите слово
«Седьмая» и «Семь». Так вот, я говорю о Седьмой Печати. Эта Печать – Иисус Христос. И эта,
поэтому, если она представляет собой Христа, когда это открыто, тогда это означает, это Его Второе
Пришествие, возвращение на землю. Тогда все, каждый знает, когда Он возвращается, что это
конец, понимаете?
  И поэтому, мы знаем, что должны были ожидать времени, когда придет этот Христос. И когда
наступает такое время, будет положен конец всему. Своим явлением Он вызовет реакцию. И та
реакция перейдет в … перейдет в другую реакцию и также в ещё одну, цепная реакция. И всякого
рода вещи произойдут.
  Потому что Он сказал, когда Он придет, что времени больше не будет. Когда всё это, что
написано в этой Книге, это произойдет очень быстро. И поэтому, мы видим, что Седьмая Печать –
это конец времени, всего. Это конец мира. Это конец природы, чаш, язв, Седьмого Периода Церкви,
это вводит через цепную реакцию Тысячелетнее Царство.
  Поэтому, можете себе представить, в какой час мы живем, когда всё это уже открыто? Это
конец. Но это просто никак не укладывается в наших умах и в наших сердцах, что это конец. Поэтому
мы мертвы, потому что мы теплые, потому что мы не можем … так что, во всём этом Божья цель.
  Потому что помните, из Слова Божьего мы знаем, что являемся семенем, а семя Божье
должно пройти через неблагоприятные условия. Поэтому, это было бы вопреки Божьей воле, если
бы происходило что-нибудь другое в это время, потому что Сын должен придти и воссиять на семя,
которое сейчас здесь.
  И поэтому, мы видим, что Агнец снимает Семь Печатей, Сам Агнец. Никого не нашлось
достойного ни на небе ни на земле, чтобы снять Семь Печатей. Но Лев из Колена Иудина победил. И
когда Иоанн снова взглянул, он увидел Агнца. И этот Агнец открыл Семь Печатей, Божий Агнец.
  Так вот, теперь, обратите внимание, Божий Пророк сказал нам, что Седьмая Печать является
троекратной. Это троекратный образ действий. Поэтому, он сказал, что первое действие этой
Седьмой Печати, которая есть Христос, понимаете? Первое действие, когда Он придет, первое, что
произойдет  это – Семь  Громов, семь тайн откроются с Небес. Вы понимаете это теперь?
  Когда придет Христос, понимаете, когда Он придет, а когда Он приходит, мы знаем, что Он
посылает Дух Божий на землю в человеке, названном Сыном Человеческим, который является
Помазанием, который является Столпом Огненным, Горящим Кустом, Словом Божьим в форме Духа
ставшего плотью.
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  И поэтому, мы видим, что первое, что происходит в этой Седьмой Печати: должно быть, Семь
Громов должны быть открыты с Неба, с Неба, понимаете? Другими словами, если они должны быть
открыты с Неба, Столп Огненный, который есть Христос, должен сойти с Неба и открыть Семь
Громов. И Голос должен проговорить из Огненного Столпа и открыть это. Вы следите за мыслью?
Аминь.
  И поэтому, это должно быть открыто: Семь Громов должны быть открыты с Неба, точно как
«Брак И Развод» были открыты с Неба. Столп Огненный сошел на гору, и прозвучал тихий,
спокойный Голос и потом это обнаружилось в Слове, 1-ое Коринфянам 7: 12 по 15 включительно.
Это было в Слове, но было сокрыто. Понимаете? Тайны Божьи, они прямо здесь, всё очень просто;
это находится в Слове.
  Поэтому, Божий Пророк сказал, что эта великая тайна Седьмой Печати, которая есть Христос,
должна раскрыться. Так вот, здесь он говорит притчами. Тайна этой Печати станет известной как раз
около того времени, когда Иисус явится на землю за Свой Невестой или что там ещё должно
произойти в то время. Так он сказал, это на пленке.
  Так что, здесь он говорит притчами. Прежде всего, давайте рассмотрим это заявление. Мы
знаем, что когда снимается Седьмая Печать; снимаются все Семь, когда они снимаются, это
Христос, Второе Пришествие. Поэтому для того, чтобы их снять, Он должен быть здесь. Понимаете,
чтó я имею в виду?
  Их нельзя было бы снять, если бы Его тут не было. Потому что только Агнец может открыть
Печати. Никто не достоин открыть Печати, ни на Небе, ни на земле. Хорошенько усвойте это. Никакая
организация, никакой епископ, никакой римский папа, пресвитер, никто не может открыть Печати,
кроме Агнца. Несмотря на это, Печати открылись. Так кто же открыл Печати? Агнец открыл их. Что ж,
тогда Агнец должен быть здесь. Значит в этот самый час должно быть Второе Пришествие Христа.
  Но в ней троекратный образ действий. Первое, что произошло это – Семь Громов должны
быть открыты, откуда? С Неба, с Неба. И поэтому, мы видим, что Седьмая Печать – это Иисус
Христос, Слово Божье. И кроме того, это Второе Пришествие Христа на землю. Аминь?
  Так вот, теперь заметьте, Он, Иисус должен явиться на землю за Своей Невестой. Как это
возможно, когда всякий изучающий Библию знает, что Иисус Христос, что Его физическое тело
должно оставаться на Небе, и оно сходит с Возгласом и влечёт Свою Невесту кверху. Видите, тогда
нам необходимо найти это в Слове. Это должно быть Писанием, потому что к нам приходят сюда
люди, которые, они не отстанут от тебя с этим вопросом, не отстанут.
  И поэтому, мы хотим обратиться к Слову Божьему. Так вот, мы знаем, что Божий Пророк  -  я
говорю Его Пророк, что он всё это открыл. Я ничего не открывал. Я здесь только для того, чтобы по
благодати Божьей объяснить это вам.
  Поэтому, Святой Дух сейчас связан церквями, всеми вашими церквями. Святой Дух не может
действовать в этих церквях, потому что у них собственные программы, мы обсуждали это по средам
и в воскресенье утром. Верно? Мы доказали как дух фарисеев и саддукеев и так далее, как они
связали Святого Духа своими вероучениями и догмами и прочим.
  И поэтому, с того времени, с того времени, как сошел Святой Дух в 1906 и снова восстановил
дары, которые снова вернулись к церквям. Они взяли это говорение на языках и сделали из него
вероучение. И, следовательно, ограничили Слово Божье, которое является Святым Духом.
  И Христос не мог придти тогда к той молодой Невесте, потому что в ней обнаружилось семя
епископов и организаций. И поэтому, Ему пришлось подождать. И нам хорошо известно, как начиная
с 46-ого и дальше, Он говорил, «Я восстановлю,» говорит Господь. «У Меня будет Невеста.»
Поэтому Он послал три главных сажальщика, чтобы начать насаждать кое-какие … и также посеять
немного семени. Мы знаем, кто они. Они сажали и сеяли семена. Тогда сеялись слова, потому что
это был ранний дождь, дождь учения.
  Между тем, мы знаем, что если семя посажено, вода взрастит его. Поэтому, Святой Дух был
связан. Но Божий Пророк говорит, что в вечернее время, что Он будет освобожден Посланием
вечернего времени. Святой Дух, когда Посланник вечернего времени выходит на сцену, тогда
Святому Духу будет снова дана воля среди Невесты.
  И поэтому, эти люди, которые просто бесцельно бродили, говоря на языках, они не увидели
дел Божьих. Они просто всё просвистели, как говорится. Всю ту силу 1906 года надлежало
поместить в двигатель, чтобы привести его в движение: изгонять бесов и исцелять больных, и
творить дела Божьи. В место этого, они продули это в свистки. «Аллилуйя, аллилуйя», понимаете?
Восклицали и танцевали в Духе и лежали на полу и говорили на языках.
  Но как бы там ни было, тогда они были детьми, понимаете? «Гу-гу-гу.» Но теперь мы
выросли, и мы ожидаем стать проявленными сыновьями Божьими. Уже наступает час, как тогда,
когда Иисус взял Иакова и Иоанна и также Петра туда, на Гору Преображения, и когда они увидели
Силу Божью вместе с Моисеем и также Илией и Иисусом, они захотели сделать три кущи. Пока
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человеческий дух говорил о церквях и обо всём таком, Божья Сила затмила человеческий дух: «Его
слушайте». Слово Божье, человеческий дух. Понимаете, что я имею в виду?
  В то время, когда сейчас человеческий дух строит церкви, программы и всё остальное, Дух
Божий говорит: «Его слушайте». Ибо Лев из колена Иудина победил, чтобы открыть Печати, Его.
Прочитайте это. Разузнайте об этом. Это в печатном виде, на пленке, это повсюду. «Его слушайте.»
Но человеческий дух, несмотря ни на что, продолжает своё, пытаясь строить кущи [скинии – Пер.] и
прочее. Какое же благословение нам даровано здесь сегодня? Аминь.
  Поэтому, Святому Духу снова будет дана воля в Церкви. Брат, я ожидаю этого. О, да. Через
это Сам Бог откроется, проявится как Сын Человеческий в человеческой плоти в этот час. Так вот,
некоторые люди скажут, «Ну, это не так».
  Мы видим, что то же случилось с Авраамом, который является отцом нашей Веры. И Иисус
Христос в Иоанна 8-й главе, Он говорил евреям, Евангелие от Иоанна 8-я глава, 56-й стих. Он
сказал:

Авраам, отец ваш, рад был увидеть день Мой:
  Правильно? Тот день – это Сын Человеческий. Поэтому,

Авраам, отец ваш, рад был увидеть день Мой: и увидел
  и возрадовался.

Так что, поэтому, Авраам увидел один из дней Сына Человеческого. Можете себе
представить такое? Что ж, так оно и есть, потому что в … в Книге Бытие 18-я глава и 19-я глава, мы
знаем, что Дух Божий, который есть Слово Божье, Сын Божий явился перед Авраамом при битве
царей. Это было Слово, которое есть Бог, проявляется как Мелхиседек, как Первосвященник.  
  Обратите внимание, как это начинается. Авраам, отец нашей Веры. Поэтому, Дух Божий, Сын
Божий, сперва, пришел к Аврааму как Первосвященник. Сын Божий пришел к нам, сперва, как
Первосвященник. Ведь Иисус – наш Первосвященник. Правильно?

Следующее, что произошло – Всемогущий Бог, в человеческой плоти предстал пред
Авраамом как Сын Человеческий. Понимаете, что я имею в виду? Итак, два. Сын Божий в качестве
Мелхиседека. Затем пришел Сын Человеческий, Пророк, Бог во плоти. Если хотите ссылку на
Писание, Иезекииль был назван «Сыном Человеческим». А он был пророк. Верно?
  И поэтому, мы знаем, что такое возможно, потому что это в Слове Божьем. Так вот, сейчас
мы мертвы. У нас нет силы. Тело лежит здесь сейчас обезображенное и сокрушенное. Овечки лежат
здесь в лощинах, блеют, вопиют. Нет пастухов и всё такое.
  Но тем не менее, Иисус сказал, что в этот час Он отыщет Своих овец в вечернее время и
найдет и даст им пастырей и прочее. И поэтому, у Невесты нет силы, сейчас мы мертвы. Это будет
… понимание этого нам будет дано тогда, когда Сын Человеческий всё это откроет нам. Когда Сын
Человеческий открыл тайну того, как тело Сарры было изменено и воскрешено обратно в молодое
тело. Всё это Сын Человеческий объясняет в своем служении.          
  Всё, что касается Воскресения, будет рассказано Невесте Иисуса Христа; как мы обратимся и
приготовимся к Восхищению. Поэтому, на данный момент мы духовно мертвы, но мы крепко
держимся за Слово Вечной Жизни. Аминь. Мы сияем как светильники в темном месте,
распространяем. Всё, что у нас есть – это Слово, и мы дорожим им всей жизнью. Понимаете, что я
имею в виду?
  Просто держись за неизменную руку Божью, держась за Слово Жизни. Держись за него,
потому что Он принесет Жизнь. Ибо вода ниспадет на семя и проявит жизнь в семени. Такое время
наступило.
  И поэтому, мы видим, что Илия и Малахия 4: 5 и 6, было обещано, что он придет. Должен
придти Илия, чтобы пробудить Невесту и обратить её сердце к Вере отцов-апостолов.
  Теперь, обратите внимание, Илии надлежит пробудить Невесту, детей, не грешников. Он
приходит для детей, а не для грешников. Хорошенько усвойте это, понимаете? Поэтому, если ему
надлежит придти, мы должны узнать его, когда он приходит, он уже будет подтвержден. Он будет
уже доказанным Пророком. Должно быть он уже был на земле в некоторой части своего служения,
уже. Потому что мы не могли бы не заметить того служения и не узнать, когда он пришел, что это
точно Илия!
  Неужели мы не видели человека, проповедующего в силе Илии. Неужели мы не видели
человека, разносящего в пух и прах женщин-проповедниц, Иезавелей, организации. Такой человек
должен быть сегодня на земле, и он есть. Аминь. Ибо мы стоим на этом. Аминь. Всё, что в Малахии
4 – для нас. Мы стоим на этом. Так оно и есть.
  Потому что Пророк Божий был поднят на небо не так давно. Вы все знаете эту историю. Мы
стоим на этом. Аминь. Миллионы и миллионы выкрикивали это. Это так. И мы здесь ожидаем того же
самого. И это придет. И поэтому, вот что он совершил.
  Он должен придти, чтобы обратить Невесту, прежде всего, к написанному Слову Божьему.
Понимаете, что я имею в виду? Потому что слишком многое называли Словом Божьим. И поэтому
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люди, они не знают, что такое Слово Божье. Но он укажет прямо на Слово. Всё, это будет Слово,
Слово, Слово.
  Мне не важно, что говорит твой пастор; это Слово Божье. Твой епископ, римский папа,
монарх, это должно быть Словом. Ибо небо и земля прейдут, но Мое Слово никогда не прейдет! Не
хлебом одним будет жить человек, но всяким Словом, исходящим из уст Божиих. Этот человек
должен обратить вас к написанному Слову Божьему; обратить вас к написанному Слову Божьему.
  Поэтому, для того, чтобы ему обратить вас к написанному Слову Божьему, у него должно
быть Послание и оно должно исходить от Бога. Все мы хотим творить дела Божьи. Иисус сказал там,
в Иоанна, шесть, 29-й стих: Веруйте в Того, кто послан, тем самым вы творите дела Божьи. А у нас
есть тот, который послан, поэтому стойте с Господом, потому что как раз сейчас вы творите дела
Божьи. Зачем вам нужно бегать по улице? Сейчас ваше основание в Господе. Прямо сейчас, потому
что сейчас вы творите дела Божьи. Прямо сейчас вы делаете это. Потому что вы верите в того,
который был послан и пришел от Бога. И вот он здесь с Вечным Словом Божьим. Аминь. Теперь я
хорошо себя чувствую. Аминь. Да сэр.
  И поэтому, это … только подумайте об этом, мы творим дела Божьи. Аминь. Это так. Мы в
совершенной Божьей воле. Неважно как это выглядит, понимаете, что я имею в виду? Потому что Он
смотрел через Кровь, понимаете, и Он усовершенствует нас!  Он пошлет Помазание на землю,
которое даст нам Веру, чтобы верить всему Слову. В данный момент мы стараемся верить, но мы
каждый день делаем ошибки. Верно?
  Мы так сильно стараемся верить этому, брат Курт, аминь? Но грядет Помазание. Тогда тебе
ничего не придется делать, потому что ты уже это сделал, так как ты поверил в того, который был
послан. Аминь.
  Всё, что ты должен делать, это – оставаться в этом. Если Дух, воскресивший Иисуса Христа,
будет в вас, Он оживит и ваши смертные тела. Он повернет тебя, «Так говорит Господь, сделай это и
сделай то». Это будет через Божий Дух. Ибо плоть не пользует ни мало. Но Дух дает жизнь. Аминь.
Хвала Господу.
  Поэтому, он должен обратить сердца детей к написанному Слову. Ваши сердца были
стимулированы откровением Слова. Верно? Всё остальное для вас не имеет значения. Больше
никаких программ для пения. Верно? Больше никаких программ в церквях и так далее. Вам это
неважно. Раньше вы бывало … для того, чтобы восклицать вам нужно было пианино. Верно? Теперь
же мы восклицаем от Слова Божьего. Аминь.
  Ибо Возглас Царя в стане. Да, сэр. Он здесь каждый вечер. Мы здесь. Аминь. Хвала Господу.
Почему? Потому, потому что он обратил наши сердца к Написанному Слову. Написано, Сатана.
Аминь. Написано.
  Затем, он также должен открыть тайны. Это другая часть его служения. Он должен обратить
тебя к написанному Слову. Затем он открывает Громы, тайны, и пробуждает спящую Невесту. Он
приходит в Матфея 25 в полночь, и он говорит: «Вот, Жених идет». Поэтому вы спрашиваете, «Где
это Жених идет?» Он обращает ваше внимание к написанному Слову. «Посмотрите сюда,
посмотрите туда, а вон там, вот это видите? Так говорит Господь».  Аминь?
  Тогда ваши сердца начинают шевелиться, потому что вы видите это. Затем он начинает
проповедовать, здесь, вот Он грядет. Он так сказал там. Луки 17: 30, Малахия 4: 5. Верно? Поэтому
вы начинаете пробуждаться. Вы начинаете поправлять светильники. Верно?
  Неразумные девы продолжали спать. Они даже не знают, что собственно происходит.
Поэтому он говорит нам, «Восстань и светись, ибо Христос, Слово даст тебе Свет, а Слово Моё –
светильник ноге твоей, свет на твоей стезе». Хотя на земле будет мрак, на людях, у тебя есть Слово.
А Слово – это Свет, а Слово – это Жизнь, и значит Слово – это Кровь. Слово – это поклонение, Его
Имя, всё в Слове. Он почитает, аминь, Своё Слово.
  И поэтому, он обращает детей к написанному Слову Божьему, открывает тайны, Громы. Эти
Громы должны прогреметь и пробудить Невесту, чтоб дать им знать о том часе, «Проснитесь.
Поправьте свои светильники». Семь Печатей как раз это и сделали. Верно?
  Так вот, послушайте; если бы вы не слышали Семи Громов, что бы вы делали сегодня? Вы
бы спали. Верно? Хорошо, поэтому, из-за того, что вы поверили в посланного, вы творите дела
Божьи. Вы начинаете поправлять свои светильники. Понимаете, что я имею в виду? Он открывает
это вам. Он громом проговорил к вам и Его … Он сказал, «Я не буду больше так греметь, больше не
буду». Потому что Израиль был напуган на горе. Он сказал, «Но Я буду говорить через пророка и это
Мой Голос. У него будет Мой Голос. И когда он говорит, это будет греметь для вас. Это разбудит
вас.». «Вот, Жених идет.» Он здесь.
  Поэтому, так вот, теперь обратите внимание, это первая часть. Он обращает вас к
написанному Слову, понимаете? Затем, после того, как он привел вас к написанному Слову… мы
хотим положить небольшое основание здесь для воскресного утра, о чем мы хотим поговорить в
воскресенье утром.
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  Он обращает вас к написанному Слову. Затем посланник умаляется. Иоанн сказал, «Мне
должно умаляться, а Ему должно расти». Поэтому посланник должен умаляться, а Слово должно
расти. Правильно? Затем, когда Слово и посланник сходятся вот так, (ЩЁЛК!!) это свет,
проявленный для Невесты. Это вторая часть. Это наступает. Это будет так велико, что у нас даже
слов нет выразить. Нам сказали, что он собирается в Африку, буквально на днях мы слышали об
этом из двух разных источников, о том, что он думает отправиться в Африку, по-моему, в октябре
или ноябре.
  И мне лично говорили, что, что там, в Африке будет нечто величайшее, что когда-либо
случалось на лице земли. Нам так сказали. И также один из моих испанских братьев из Пуэрто-Рико
видел сон. Во сне он видел большие заголовки; выглядело так, будто они были во всех газетах и всё
такое. В них говорилось о кампаниях Бранхама, о потрясающих чудесах в Африке и прочее.
  Так что, надлежит ли всему этому быть таким образом, мы узнаем. Так и будет. И поэтому,
просто оставайтесь при Божьих делах, веруя Слову, и ожидайте, я говорю, уповайте на Господа. Так
вот, запомните, Его Пришествие, которое сейчас в действии, оно троекратное. Мы стоим на первой
ступени, верим Слову, находимся в Присутствии Сына Человеческого. Поэтому посланник
умаляется, а Слово растет и показывает жизнь семени.
  Иначе говоря, Малахия 4 является семенем Слова Божьего. Оно оплодотворено. Оно
изречено Самим Богом через Его пророка, через Малахию. Верно? И поэтому, теперь, в этот час все
опустят руки; ничего там нет. Но ведь у нас есть верный свидетель Малахия. Вы можете его вызвать
на сцену действия. Что он имеет сказать? «Я пошлю вам Илию перед страшным днем Господним.»
Он пройдет вперед и засвидетельствует о Слове Божьем. Аминь? У нас есть много других
свидетелей в Библии, которые могут засвидетельствовать. Поэтому наши сердца должны
радоваться, потому что мы обращены к Слову, Слову Божьему, которое есть Жизнь Вечная.
  Поэтому, он должен придти и обратить нас к написанному Слову, открыть все тайны,
полежать в Присутствии Сына и затем проявиться здесь на земле как живое Божье Слово. Аминь.
Хвала Господу.
  И поэтому, мы видим, что это будет потрясающим. Теперь обратимся к Откровению 5. Не
хочу сегодня слишком много занимать времени. Откровение 5. Так вот, снова к этому возвращаясь,
чтобы освежить для вас, чтобы это сохранилось у вас в памяти, мы видим, что была Книга,
написанная внутри и отвне, она была запечатана Семью Печатями. И никого не было достойного
снять эти Печати. Но Лев из колена Иудина победил для того, чтобы снять Печати. И тогда он снова
взглянул и ..

…посреди престола и четырех животных и посреди старцев
стоял Агнец как бы закланный, имеющий семь рогов и семь
очей, которые суть семь духов Божиих, посланных во всю
землю.
Он пришел и взял Книгу из десницы Сидящего на престоле.
И когда Он взял книгу, тогда четыре животных и двадцать
четыре старца пали пред Агнцем, имея каждый гусли и
золотые чаши, полные фимиама, которые суть молитвы
святых;
И поют новую песнь,… достоин Ты взять книгу и снять с неё
печати; ибо ты был заклан, и Кровию Своею искупил нас из
всякого колена и языка, и народа и племени,
И соделал нас царями и священниками Богу нашему; и мы
будем царствовать на земле.
Как прекрасно. Слово божье говорит нам, что мы царственное священство, народ святой

теперь. Если вы сейчас не такие, вы никогда ими и не будете. Если мы сейчас не во взоре Божьем,
вы никогда не будете. Поэтому, прежде основания мира мы святой народ. Это та благодать Божья, о
которой Петр говорил, что она должна придти к нам в последнее время. Она должна была придти к
нам. Это то, к чему стремился Павел. Он так стремился быть здесь в этот час, вернее, находиться в
таком времени, когда это откроется. Он знал, что это должно придти. Он знал из Писаний, что это
должно придти, понимаете.

Однако же Бог определил нам находиться здесь. Представляете? Мы не имеем к этому
никакого отношения, понимаете? Он сделал это. Он всё это сделал. Мы просто пытаемся говорить
так, чтобы вы поняли это. Аминь. Это нечто потрясающее.

Так вот, мы видим, что Агнец, Он взял Книгу в седьмом стихе:
И Он пришел и взял книгу из десницы Сидящего на престоле.
Так вот, теперь Книга у Агнца, понимаете? Мы находим, переходим к Откровению 10. Он

имеет Книгу в Своей руке. Откровение 10:
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И видел я другого Ангела сильного, сходящего с неба,
облеченного облаком; над головою его была радуга, и лице
его как солнце, и ноги его как столпы огненные;
В руке у него была книжка раскрытая.
Так вот, теперь посмотрите на это. Иоанн на Острове Патмос, он должен видеть это, от

Откровения 1, с 1-го стиха до 20-го включительно, он на земле заглядывает в видение Иисуса
Христа. Во второй главе Откровения с 1-го стиха по 22-й стих третей главы Откровения, он находится
на земле просматривая Семь Церковных Периодов, понимаете? А с Откровения 4:1 по Откровение
11, он в Духе, в Духе, видите, в Дне Господнем, смотрит оттуда.
 Теперь заметьте, после того, как он поднят, он в Духе; День Господень. То, о чём мы говорим,
время Дня Господнего. Он просматривал на земле Семь Церковных Периодов, затем он был в Духе в
День Господень, смотря из Откровения Четыре, где они там были подхвачены во время Восхищения,
Откровение Четыре – это Восхищение. Затем они были в Духе, просматривали потом Откровение 11.
В Духе, и с Откровения 4:1 по Откровение 11, в Духе, наблюдение за тем, что на Небе и на земле.
 Так вот, Иоанн, находясь в Духе, свысока обозревает всё в Дне Господнем. И когда он
смотрит в Духе ещё оттуда, из 96-го года н.э., он видит сильного ангела, сходящего с Неба в этот
День. Он сходит – заметьте – облеченный облаком и радуга над его … это Христос, и лицо Его как
солнце. Обратите внимание на Его ноги, столпы огненные. Да, Его ноги, Он сказал, что земля –
подножие ног Моих и небо – престол Мой.
 Теперь Его ноги стоят на земле. Поэтому, что же приходит на землю? Огненные Столпы.
Верно? О, Он стоит, Его ноги подобны Столпам Огненным. Вы видите? Его ноги на земле, Столп
Огненный на земле. Две ноги, Два Огненных Столпа. Альфа и Омега. Ранняя Невеста и нынешняя
Невеста, Тот же самый, Тот же Сын Человеческий, Тот же Самый. Это в Слове. Аминь. Хвала Богу.
 Поэтому, Он стоит на земле и заметьте; у Него теперь раскрытая Книга:

И поставил он правую ногу свою на море, а левую на землю,
И (он) воскликнул громким голосом, как рыкает лев; … (Суд.
Лев     означает суд) … и когда он воскликнул, тогда семь
громов проговорили голосами своими.
И когда семь громов проговорили голосами своими, я хотел
было писать;
Так вот, Сын Человеческий что-то сказал. Иоанн услышал это и начал это писать. Он сказал,

«Не пиши этого». Так что поэтому он поместил это в Библию в символической форме. Он записал это
в символах. Понимаете, что я имею в виду? Зная, что Лев откроет это, как он и говорил.

Он победил, чтобы открыть это и в том же месте Писания, у него есть кто-то, кому это дать.
Это в Слове. Аминь? И поэтому, он поместил это в символической форме, чтобы сокрыть это мудрых
и разумных. Но однажды Он откроет это младенцам, которые услышат и поверят в посланного. И они
будут творить дела Божьи. А всех остальных это смутит. Смутит римского папу, епископов и всех
остальных. Они этого не поймут. Он сказал, «Я совершу новое дело в ваш день». Аминь. Аминь.
Слава Богу. Аминь.

И поэтому…
И когда семь громов проговорили голосами своими, я хотел
было писать; но услышал голос с неба, … Иоанн послушался
Голоса. Аминь. … с неба, говорящий мне: запечатай то …
Так вот, он слышал Семь Громов, но Святой Дух сказал: «Запечатай их». Поэтому эти Громы,

которые были Голосами, которые были тайнами, должны были быть запечатаны. «Запечатай их.»
Видите? И:

… Запечатай то, что говорили семь громов, и не пиши сего.
Поэтому всякий муж Божий знал, что должно наступить время, когда это должно открыться:

Книга за Семью Печатями, то, что здесь прогремело, тайны, которые там были. И когда-то это
должно было случиться. Так вот, вам самим решать, когда это открылось. Вы должны знать, когда
это открылось.

И Ангел, которого я видел стоящим на море и на земле, поднял
руку свою к небу,
И клялся Живущим во веки веков, Который сотворил небо и
всё, что на нём, землю и всё, что на ней и море и всё, что в
нем, что времени уже не будет;
Так вот, теперь заметьте, когда этот Сильный Ангел ставит Свой Огненный Столп на землю и

стоит вот так здесь, когда Он это делает, времени больше не будет. Всё начнет происходить так
быстро. И Он сделал это в 1963. И с того времени мы видели, как появляется римский папа и много
всего произошло. Они пытаются создать одну церковь, как раз согласно тому, как в Библии. Они
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сделают образ зверю. Всё это произошло, молниеносно, начиная с марта 1963, когда сошел этот
Сильный Ангел.

Так как же Он сошел? Он должен доказать это. Он должен показать всему миру, что Он
здесь. Так Он и сделал. Аминь. Он показал Своё лицо как знамение на небе, а они по прежнему не
каются. Верно? Вот Он. Вы видите Его? Белые волосы и также белая борода. Вот Он. Это Он, Иисус
Христос. Когда мы увеличим её, мы повесим её там сзади, и тогда вы, как следует, сможете
рассмотреть Его нос и лицо и всё остальное. Всё это там. Вот голова. Видите голову, лицо, бороду?
Всё это на небе. Был сделан снимок и … когда это было, брат Антоний? В феврале? В феврале 1963
года.

И это было сфотографировано там, вблизи Флагштока. А там очень редко, если вообще не
исключение, вы увидите формирование каких-либо облаков. И потом, оно было высотой 26 миль[42
километра – Пер.]. Облака не поднимаются на такую высоту. [Далее следует объяснение брата
Курта, которое не слышно на пленке – Ред.] Аминь. Чудесно. Хвала Господу. Вот вам знамение Сына
Человеческого на Небесах. Вот Его голова на небе, там, где и Его Престол, а Его Огненный Столп на
земле. Его ноги, на пророке. Хвала Богу. Стимул от того откровения. Хвала Богу. Аминь. Хвала Богу.

Так что, это в Слове. Аминь. Бог предопределил наше пребывание здесь. Так точно. Брат,
нам бы следовало … как сказал однажды брат Бранхам, нам бы следовало всю ночь плакать от
радости, просто рыдать и плакать, потому что ты, иначе ты уснешь. Ты бы не смог это узнать, если
бы Он не открыл твоему сердцу. И потом Он просто любит слушать, как ты восхваляешь Его. Он
просто любит слушать, как ты просто разговариваешь с Ним. Аминь. Хвала Богу. Да, сэр. Ему это
нравится. Аминь.

Итак, теперь, мы видим в Откровении 10: с 1 по 3, что эта часть здесь не была написана, и
более того, ему было запрещено записывать это. И, но поэтому, эти… содержание голосов должно
открыться, так что, они были запечатаны.

Так вот, то, что говорили Громы, они уже в Слове, но они оставались для нас тайной на
протяжении Семи Церковных Периодов; все они таинственны. Мы знаем, что Бог ничего не делает,
пока не откроет Своих тайн Своим Пророкам. Римские папы и епископы и церкви могут говорить всё,
что им угодно, но Свои тайны Он откроет только Пророку. Никак иначе. Не лжепророку, который
крестит в «Отца, Сына и Духа Святого», а истинному Пророку Слова Божьего. Такие там тоже есть.
Но Он говорит к Своим Пророкам. Аминь.

И поэтому, мы знаем, что, вот здесь стоит Сын Человеческий, Его лицо в небе, видите? Ноги
на земле и Книга раскрыта. Потом, мы видим, что когда Он придет, а вот здесь как раз и есть
фотография Его пришествия. Вы её видите? Хорошо, поэтому Он здесь. Поэтому, когда Он приходил
в марте 63-го, Он оставил Свой портрет там на небе, вот Он стоит там, каждый день посылает с
Небес Огненный Столп Своему Пророку для открытия тайн Печатей. Аминь?

Сходит Огненный Столп и Голос говорит, «Это есть то и прочее и так далее и тому
подобное». Вот как. Вот и всё. Понимаете? Это первое… так вот, Он – Седьмая Печать. Но здесь
троекратное действие. Первое – Он откроет Своей Невесте Семь Громов, чтобы пробудить Её,
указать на час, в который Она живет, чтобы Она приготовилась.

Но знайте, обратите внимание, тайны – это натура Божья. Верно? Таков Он и есть. Поэтому,
это механика. Правильно? Должна быть механика, то есть бензин, понимаете, то есть Слово. И
должна быть Динамика. Динамика уже приходит. Но вначале вы должны узнать натуру Божью. Вы
должны узнать каков Он вообще. Потому что им приходилось делать это и тогда, с Петром и
остальными. Сначала Он должен был объяснить им тайны, открыть их разумение к Писаниям. Затем
Он послал Божий Огонь для рождения в них Жизни.

И поэтому, в то время когда сейчас Он дает нам Свою механику, понимаете, римский папа
делает то же самое, понимаете? Так что, так это всё и движется, в воскресенье утром я хотел бы
показать это вам на доске.

Так вот, заметьте, поэтому, Сын Человеческий имеет открытую Книгу и Он должен послать
Огненный Столп, открыться Своему Пророку, а Его Пророк должен раскрыть тайны Божьи. Теперь
заметьте, здесь в 7-м стихе:

Но в дни голоса седьмого ангела,…(Обратите на это внимание)
…когда он зазвучит,… Когда только этот седьмой ангел начнет
звучать, откроет свои уста для звучания …совершится тайна Божья,
Правильно? Это в Слове.
Совершится тайна Божья, как Он благовествовал рабам Своим
Пророкам.

Эти тайны здесь должны совершиться. «Ибо теперь, скоро Я буду иметь дело только со Словом и
человек не будет жить одним хлебом, но всяким Словом, которое выйдет из уст Божьих. Поэтому,
когда он придет, он будет говорить Моими устами, и вы будете жить каждым Словом из сказанного. Я
уже открыл вам, чтó всё это означает. Я рассказал вам всё, что нужно знать.
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Теперь Я открою вам другое, но это будет Словом. «Так говорит Господь». Это будет в Слове
Божьем. И вы будете жить каждым этим Словом. Ибо ангелы живут тем же самым Словом, Вечным.»
Аминь. Хвала Господу.

И поэтому, вот здесь стоит Сын Человеческий, а Его Пророк провозглашает, озвучивает
тайны Божьи. Поэтому времени больше не будет. Так что, из этого следует, как мы понимаем, что он
всё ещё звучит. Поэтому, если он по-прежнему звучит, насколько нам известно, Бог по-прежнему
призывает, и мы будем проповедовать именно так. Он всё ещё звучит, и мы по-прежнему
проповедуем. Мы не знаем, что делает Бог. Он звучит, и мы проповедуем. Аминь?

Божий Пророк провозглашает; поэтому Он должен всё ещё призывать. И поэтому, мы не
пытаемся ничего вычислять. Так вот, здесь есть кровь всё такое, о чем мы даже и говорить не будем.
В другой раз. Аминь. Хвала Господу.

Святой Дух доводит нас в нашем понимании только досюда. Аминь? Вы понимаете? Чудесно.
Это Бог, Святой Дух, Он это делает. Я не имею к этому никакого отношения. Я просто стою здесь, а
Святой Дух открывает это вам. Аминь. Хвала Богу.

Поэтому, Посланник провозглашает и Его звучание объявляет тайны Божьи. Тайны Семи
Печатей. Поэтому, тайны из Откровения 10:7 открываются тогда, когда седьмой ангел начинает свое
служение. Эти тайны открываются, когда седьмой ангел начинает свое служение здесь, понимаете?
Аминь?

Так вот, чтобы просто  -  в книге, которую написал брат Ли Вэйл. Я хотел бы прочитать,
дословно прочитать, что он сказал. Так вот, эта книга вышла из печати и я очень сомневаюсь, что
Божий Пророк позволил бы ей выйти, если бы там было что-то неверно, понимаете? И поэтому, я
только прочту, что он сказал. На 62-й странице, если хотите, позже вы можете её прочитать, когда
вернетесь домой или когда-нибудь ещё.

«Но, обсуждая это необычное видение с автором 22-го декабря, мы почувствовали, зная
этого чудесного Божьего пророка, что ангелы, пришедшие с Громовым Голосом были посланы
Богом в Знак того, что он узнает, что относится к Семи Громам, в 10-й главе Книги
Откровения, которые Иоанн слышал, но не записал. Это было предположение. Никто точно не
знал, что это означает.» Он также сказал, «затем голос – на той же странице – воззвал,
«Возвращайся на восток» и он понял, что настало время вернуться в Джефферсонвилл, чтобы
проповедовать Семь Печатей и открыть незаписанные тайны Громов в Книге Откровения.»

И на следующей странице он говорит здесь, «в марте Почтенный Бранхам вернулся на
восток, чтобы проповедовать о Печатях, он учил с 17-го по 24-е включительно. То, о чем он учил,
он не знал заранее. Фактически, он преподавал так, как будто поправляя кое-что из того, о чем
он учил прежде. Причина для поправки была в том, что каждый день, в то время, когда он ожидал
Бога, появлялось янтарное пламя, огненные ноги, аминь, и из облака говорил Голос Божий,
открывая ему точную истину содержимого в Печатях и того, что проговорили Семь Громов. «Так
говорит Господь, так говорит Господь» в устах Пророка, когда мы обращаемся к этому
поколению, последнему поколению, потому что всё осуществляется согласно Слову Господа.»

Так вот, эта книга в печати и она не могла бы быть неверной. А я просто стою здесь, просто,
как бы освежаю вашу память. Это и всё, что я делаю. Чтобы нам узнать час, в который мы живем. И
поэтому, Христос – Седьмая Печать, Слово Живого Бога. Поэтому, теперь послушайте; я хотел тут
кое-что прочитать. Где-то оно у меня здесь есть. Ах, да. Вот оно.

Так вот, я это проскочил. Только пророки могут открыть Печати. Илия и Моисей открывают
Шестую Печать тем, что вызывают изменение в природе. Аминь? Моисей и Илия выходят на сцену
действия и открывают Шестую Печать. Понимаете, что я имею в виду? Такое могут делать только
пророки. Тогда Седьмую Печать может открыть только Пророк. Аминь?

И поэтому, только Пророк может передовать Откровение Иисуса Христа и говорить Слово.
Только Пророк это может делать. Никто другой этого не может. Только настоящий Пророк, он
единственный, кто может сделать это.

Теперь, вот что я хочу вам сказать. Уже два или три года я пытаюсь понять, когда брат
Бранхам на берегах реки Огайо в 1933, крестил 17-го человека. В тот день Столп Огненный
спустился, вращаясь и сказал, «Как Иоанн Креститель был предвестником Первого Пришествия
Христа, так твое Послание должно предвестить Второе Пришествие Христа».

Поэтому я знал, там что-то не так; нет, всё было верно, но я… что-то там было. Иоанн сам,
человек предвестил Первое Пришествие Иисуса Христа. Но Второе Пришествие предвестит
Послание брата Бранхама. Так что, я пытался разобраться в этом. Я сказал, это… там что-то есть.
Понимаете, что я имею в виду?

Так вот, мы знаем, что Божий Пророк… Вы видите здесь это? Мы знаем, что Божьему
Пророку в 1946 году явился Ангел Господень и дал ему… он говорил, что Бог дал ему дар
исцеления, и если он сделает так, что люди поверят Слову Божьему, ничто не устоит на его пути,
ничего, даже рак. Аминь?
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Поэтому, Виллиам Бранхам был послан с даром исцеления, который действовал безупречно.
У него был знак, вот здесь, на левом запястье. Это был знак. И он имел дар исцеления. И баптисты,
методисты, все любили брата Бранхама, потому что он исцелял больных. Часто бывало, он даже не
проповедовал, просто молился за больных. Даже не проповедовал, просто молился за больных, и
все исцелялись. Верно? Вы все это знаете. Не так ли?

Поэтому, это был его Первый Рывок, а мы знаем, что он видел семь пиков, три пика
представляли его Первый Рывок и три Второй, но последний пик – это была высокая гора; это был
его Третий Рывок.

Так вот, его Второй Рывок; у Иисуса Христа было такого же рода служение. Когда Он пришел,
Иисус из Назарета, мы все любили Его. Приглашали Его В Свою церковь; Он начинал исцелять
больных и всё было чудесно. Верно? Вы все это знаете. Но когда Иисус начал обличать слепых
фарисеев, верно, которые были святые люди, служители. Если бы в их жизни нашли хоть одну
оплошность, их бы могли побить камнями. Верно? Но когда Он начал обличать их, Он назвал их, Он
сказал, «Вы от вашего отца, диавола, семени змея». Вот что Он им сказал, а они были религиозными
людьми, как и сейчас, понимаете? То же самое.

И поэтому, это был его Второй Рывок. Бог дал ему другой знак – Огненный Столп над
головой. Этот Огненный Столп был для того, чтобы привлечь вас, избранных, ведь мы язычники. И
мы должны были принять знамение Воскресения. Отнеситесь к этому духовно, аминь, и не
пропустите этого. И тогда если знак верен, как же знак может показать что-нибудь неправильное? Как
это возможно? Как бы мог Божий Пророк проповедовать против организации и также
женщин-проповедниц и всего остального, и при этом сходит знак, сходит Присутствие Сына
Человеческого и вызывает сердечные тайны? Каким образом мог бы он ошибиться?

Всё же пятидесятнические церкви назвали Виллиама Бранхама лжепророком. Они сказали,
что пока он под тем Помазанием, с ним всё в порядке, но в своем учении заблуждается. Как он мог
заблуждаться в своем учении? Я хочу сказать, Бог, мог ли Бог придти к человеку, который вот такой
лжепророк? Это лишено всякого смысла. Вы понимаете, что я имею в виду?

Но, тем не менее, эти пасторы сказали своим овцам, что он лжепророк, а одна церковь здесь
называет его ковбоем. Точно. Говорят, всё, чем он любит заниматься, это – охотиться. Одна церковь
как раз здесь,  в этом городе. Точно. Они называют его ковбоем. Говорят, всё, чем он любит
заниматься, это – охотиться. Он охотиться на Слово Божье, чтобы накормить овец. Аминь.

Поэтому, он может спокойно продолжать охоту. Аминь. Потому что у меня целый пир из
Слова Божьего. Аминь. Хвала Богу. Поэтому, он пришел с даром различения сердец и он пришел с
пророческим Посланием. Бог дал ему Послание, и он начал обличать фарисеев, он начал обличать
женщин-проповедниц; потому что проповедовать – не их дело. Павел сказал, «Учить женщинам не
позволяю, ни властвовать над мужем».

Он обрушился на женщин, которые стригли свои волосы. Брат Хант ясно показал это из
Писаний в воскресенье вечером. Аминь? Он показал нам об обрезании волос от начала до конца. Мы
все знаем это. Он это проповедовал.

Иначе говоря, он проповедовал учение. Иисус делал то же самое в Иоанна 6. И они… Его
ученики сказали, «Какие странные слова. Кто здесь может это принять?». Пятидесятники, баптисты,
методисты сказали, «Какие странные слова. Кто может это принять?».

И Он повернулся даже к Своим собственным ученикам и сказал, «Не хотите ли и вы отойти?».
Петр сказал, «Господи, только Ты имеешь глаголы Вечной Жизни». Он сказал, «Да, но один из вас
диавол».

И поэтому, это был его Второй Рывок. Но он имел Послание, понимаете? Поэтому, как Иоанн
Креститель был предвестником Первого Пришествия – вы улавливаете – так твое Послание
предвестит здесь Мое Второе Пришествие. Твое Послание предвестит Мое Второе Пришествие. Вот
оно, Мое Пришествие. Мы доказали это Словом Божьим. Так вот, только Агнец может открыть
Печати. Правильно? Тогда кто же это здесь? Это Агнец Божий, Столп Огненный на земле. Но Он
послал впереди Послание, чтобы вызвать Невесту. Верно? Обратить их сердца к написанному Слову
Божьему.

И тогда Невеста начала ликовать. Они вышли из своих старых, мертвых пятидесятнических
церквей. Они были похожи на старых безжизненных канюков, прыгающих там над падалью. Аминь.
Хвала Господу. Они вышли, и Бог начал благословлять Свой народ. Что это такое было, они
выходили из Египта, следуя за Столпом Огненным в пустыне, освящаемые Словом Божьим.

Брат Антоний был там, он знает. Он всю дорогу следовал за этим и по-прежнему идет. Хвала
Богу. И поэтому, это Послание является Посланием часа. Теперь вы это понимаете, все вы,
пришедшие сюда? Вот вам Первый, Второй и Третий Рывки. Мы нарочно здесь это оставили. Мы не
хотим углубляться в это. Это что-то огромное. Аминь, понимаете? Хвала Господу.

И поэтому, он имел Послание и это Послание было для Невесты. Бог больше не тревожился
об исцелении. Он уже их исцелял здесь. Миллионы исцелялись по всему миру, семь раз вокруг мира.
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Они исцелялись по всему миру. Он будет  -  но спасение важнее. Поэтому, он послал это Послание,
Своё Слово.

«Мои Слова – Дух, Мои Слова – Жизнь. Не ваши мертвые вероучения и догмы и разбитые
водоемы, полные дыр, но Мое Слово. Я источник Жизни. Я брал Своего Пророка, когда он
заканчивал проповедовать Слово Божье, Я ходил среди вас. Вы чувствовали Мое Присутствие. Я
называл вас по именам и рассказывал вам, кто вы такие, откуда вы и прочее, а вы всё ещё не верите.
Вы всё ещё не верите Моему Пророку. Но он – Мой  Пророк, ибо Я доказал это у реки в 1933 году.
Поэтому, всё хорошо, Я дам ему послание. Ещё в 33-ем Я говорил вам, что у него будет Послание,
которое предвестит Мое Второе Пришествие. И поэтому, когда Я приду, вы будете слепы, вы будете
спать и даже не узнаете, что Я здесь». Вот Он где.

Агнец пришел за Своей Невестой. Они спят. Вот вы сидите здесь, трофеи Послания. Невеста
вызвана, там сзади она идет не совсем в ногу и Слово Божье ставит её на место. Аминь? Видите?
Они бегают тут, проклинают брата Бранхама, а здесь Агнец победил, чтобы открыть Книгу; Книга
открыта. Он позвал Свою Невесту. Семьи приходят. Бог готовится послать Жизнь. Жизнь, Жизнь
всходит на земле. Она уже теперь в нас, семена Божьи с Иисусом, оплодотворенным внутри. Всё,
что им нужно это – чтобы голубь сошел на них.

Когда голубь сошел на Иисуса, Семя Божье, проявилась Жизнь Божья, дела Божьи. И если
не верите мне, верьте делам. Верьте мне ради самих дел. А они всё не хотят поверить. Они будут
поносить Слово Божье. Это так.

И поэтому, как Иоанн Креститель был предвестником Моего Первого Пришествия, так твое
Послание (аминь, брат Курт?), твое Послание предвестит Мое Второе Пришествие. И я докажу это.
Только Агнец может открыть Печати. Поэтому, «Это Я. Я здесь. Но Я прихожу украдкой, чтобы
показать вам тайны Божьи. Как это всё… как это всё происходило. Я хочу объяснить вам всю Книгу
Искупления, потому что Я люблю вас». Понимаете?

И поэтому, сейчас Он, ухаживая, разговаривает с нами. Он собирается жениться на вас. Он
ухаживает за вами, употребляя Свои собственные Слова, не слово другого любовника; епископы,
вероучения или догмы, но Своё Слово. Не одним только хлебом будет жить человек, но всяким
Словом. Поэтому, когда приходит Пророк, хоть оно может быть резким, но это будет Слово Божье.
Аминь. Он приходит со Словом Божьим, это верно.

И поэтому, теперь мы готовимся к этому, понимаете? Хоть это может быть резким, но это
будет, «Так говорит Господь». Он показал вам всё это, чтобы вы поняли, чем это будет. Совершенно
верно.

И поэтому, мы видим, что Третий Рывок… уже девять часов. У меня было кое-что, о чем
хотел вам рассказать. Но здесь мы и остановимся. Первый Рывок, Второй Рывок, Третий Рывок.
Иисус имел… Он тоже… Он тоже имел Третий Рывок. И мы знаем, что Он проповедовал душам в
темнице. Так что, не горячитесь, потому что Седьмая Печать, которая есть Иисус, она троекратная.
Понимаете?

И поэтому, Бог ведет нас по мере нашего понимания. Мы от этого растем. Потом, когда сюда
попадаешь, можешь выдержать здесь испытание, тогда Он ведет тебя дальше. Тогда ты
выдерживаешь ещё немного больше, понимаете? И Он тебе дает немного больше. Но тайны должны
были открыться, они должны были открыться здесь.

Затем должен был наступить период времени, когда нам необходимо пройти через
неблагоприятные условия, понимаете, чтобы созреть в Присутствии Сына Человеческого. Потому
что, когда берешь семя, возьмем, к примеру, пшеничное зерно и оно в молочной стадии, оно в
молочной стадии, понимаете? Но оно должно затвердеть. В самом начале, оно молочное, очень
мягкое. И не годится на мукý. Но оно должно… тебе скажут, что его нужно поместить в то, что они
называют зернохранилищами и там оно твердеет и высыхает. Но в своей молочной стадии от него
никакой пользы и многие фермеры даже используют его как пищу для скота. Это так.

И поэтому, просто уповай на Господа, потому что это неблагоприятные условия. И мы знаем,
что римский папа, что те 200 000 000 бесов должны выйти из бездны и что образ зверю, Всемирный
Совет Церквей должен родить мертворожденных детей, мертворожденных. Но зверь, он вложит в
них дух и оживит их, понимаете? Сделать образ и чтоб также говорил. Верно. И сделает так, чтоб
убиваем был всякий, кто не поклонится ему или не примет начертание на руку или на чело.

Поэтому эти 200 000 000 бесов вложат дух в того зверя. Приблизительно в то время, в той
суматохе, будет жизнь Божья на земле согласно Малахии 4, о которой он раньше говорил. Теперь
заметьте, я проведу здесь черту, это будет началом периода скорби. Это будет страшный день
Господень. Аминь? Но перед тем днем, Я пошлю вам Илию. Илия должен придти до периода скорби.
Он сказал, «пред страшным днем Господнем, Я пошлю вам Илию и он обратит…», ты не будешь
иметь к этому никакого отношения. Он сделает это Духом Божьим. Понимаете, что я имею в виду?

Ничего… если вы предопределены, тогда вы ничего не можете с этим поделать, потому что
Само Помазание, оно обратит ваши сердца. Понимаете? Будет Помазание. Лютер получил
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помазание для веры в оправдание. Веслей  получил немного больше для веры в освящение, я
говорю о церкви. Пятидесятники получили больше, Крещение Духом Святым, чтобы верить Слову
Божьему, говорить на языках, а также изгонять бесов и прочее. Это были только дары.

Теперь мы получим полное Помазание Самого Бога, излившегося в Свою Невесту. Потому
что Он сказал, «вся власть дана Моим детям. Вся власть, данная Мне Отцом, в вас». Она в Невесте.
Но должна сойти вода, чтобы оживить её, и она оживет. Эти сухие кости оживут. Ведь Он собрал эти
кости из разных церквей и сын… Он сказал, «Сын человеческий, оживут ли кости сии?». Аминь?

Сын Человеческий, Он знает, потому что Он держит жезл, аминь, в Своей руке. Хвала
Господу. И поэтому, мы понимаем, что это будет служение Словом. Что ж, хвала Богу. И поэтому,
прямо здесь я и закончу. Но запомните вот что. Когда Иисус Христос, когда Он пришел, Он взял  -
позвольте мне это прочитать, ещё минут пять. Луки 4-я глава. Вы понимаете? Аминь? Хвала Богу.
Луки 4-я глава, 16-й стих. Это согласуется с Исаия 61. Хорошо, сначала я прочту из Исаия.

Дух Господа Бога на Мне, ибо Господь помазал Меня
благовествовать кротким, послал Меня исцелять сокрушенных
сердцем, проповедовать пленным освобождение и узникам –
открытие темницы, (церквей и всего остального)
Проповедовать лето Господне благоприятное…
Так вот, теперь обратите внимание, здесь в Луки, Он остановился там, где «Проповедовать

лето Господне благоприятное», а Писание продолжает:
…и день мщения Бога нашего, утешить всех сетующих,
Поэтому, Христос имел двоекратную цель: два Пришествия. Одно Пришествие, когда Он

раньше приходил, было для того, чтобы проповедовать лето Господне благоприятное. Его Второе
Пришествие, которое теперь, которое как раз сейчас: и день мщения Бога нашего, утешить всех
сетующих.

В то время, когда Он придет, чтобы излить на землю гнев, Он также утешит тех, которые
сетуют, которые покаются и обратятся к Слову Божьему, в одно и то же время.

И поэтому, это сокрыто там. Его Невеста сокрыта там, потому что Она будет утешена Словом
Божьим. Потому что Он определил нас не на гнев, но ко спасению через Мое Второе Пришествие на
землю, когда весь мир спит во тьме, и тогда Я приду.

Теперь заметьте (мы заканчиваем), Иисус Христос, после того, как Он побывал на горе и был
искушаем,

И пришел в Назарет,..(Его родной город) …где был воспитан,
(16 стих, Луки 4)…и вошел, по обыкновению Своему, в день
субботний в синагогу, и встал читать.
Ему подали книгу пророка Исаии; и Он, раскрыв книгу, нашел
место, где было написано:
«Дух Господень на Мне; ибо Он помазал Меня…(Помазал Меня,
видите, когда сошел голубь, Он был помазан)
...помазал Меня благовествовать нищим и послал Меня
исцелять сокрушенных сердцем, проповедовать пленным
освобождение, слепым прозрение, отпустить измученных на
свободу,
Проповедовать лето Господне благоприятное».
Он сразу закрыл книгу, потому что у Него было Второе Пришествие, когда здесь будет

мщение Бога нашего. Он сразу закрыл там книгу. И когда Он закрыл книгу, с того времени Он начал
путь, и потом, как здесь говорится.

…И глаза всех в синагоге были устремлены на Него.
И Он начал говорить им: ныне исполнилось писание сие,
слышанное вами. (В этот день)
И все засвидетельствовали Ему это, и дивились словам
благодати, исходившим из уст Его, и говорили: не Иосифов ли
это сын?
Виллиам Бранхам, когда это произошло в 63-м, он приехал в этом году в Джефферсонвилл,

Индиана, и проповедовал послание, «Ныне Исполнилось Писание Сие». Верно? Он вернулся в свой
родной город, Джефферсонвилл, штат Индиана. Он должен был это сделать, потому что так в Слове
Божьем. Но когда Он ушел оттуда, когда Иисус оставил Свой родной город, что же там произошло?
Люди, они дивились Его учению, в 31-м стихе:

И пришел в Капернаум, город Галилейский, и учил их в дни
субботние.
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И дивились учению Его, ибо Слово Его было…(Какое?)…со
властию.
Аминь? И поэтому, после того, как Он закрыл книгу и объявил, кто Он, как и Виллиам Бранхам

сделал уже в феврале, Слово со властию! Аминь. Оно с Властью. Потому что здесь же, Он говорил с
такой Властью.

Был в синагоге человек, имевший нечистого духа бесовского и
он закричал громким голосом:
Оставь; что Тебе до нас, Иисус Назарянин? Ты пришел
погубить нас; знаю Тебя, кто Ты, Святый Божий.
Слово Божье, когда оно выходит на сцену действия, оно заставило нечистого духа бесовского

закричать, «Ты – Христос, Сын Бога Живого». То же самое Слово сейчас здесь. То же Слово, которое
проявится, свершит то же самое. Потому что это тот же Иисус. Нечистых духов бесовских оно
заставит кричать. Оно будет исцелять больных, очищать прокаженных. Оно будет творить чудеса,
точно как тогда, когда Петр трудился всю ночь, не поймал никакой рыбы. И Иисус сказал, «Забрось
свою сеть на эту сторону». Он сказал, «Господи, но по Слову Твоему». По Слову Твоему. Закинул
сеть, и она наполнилась рыбой, чудеса, знамения, удивительные вещи, говори Слово. Сила Божья
будет сопровождать Слово Божье, потому что наступило время для этого.

Поэтому, можете себе представить, Божий Пророк прибывает в Африку, в атмосферу, где
люди девять лет молились и постились, и вздыхали, и стонали? Вот, Живое Слово с Властью входит
в ту атмосферу. Чего только ни происходит. Должно происходить.

И когда мы можем быть освящены Словом Божьим и верить тому же самому, начинаем
молиться и вопиять к Богу, Слово здесь, именно так всё и происходит. Слово просто входит в ту
атмосферу и сии знамения будут сопровождать верующих. Так это и происходит.

А вы верите в это? Вы любите Его? Хвала Богу. Это Второе Пришествие Иисуса Христа к нам,
и оно сейчас здесь. Седьмая Печать, которая есть Христос, она троекратная. Первое – через  Столп
Огненный будут открыты с Небес Семь Громов. Он сойдет и объявит тайны, запечатанные на
обратной стороне. Правильно? Тогда в какой же час мы сейчас живем? Какое это время, господа? В
конце. Который час?

И поэтому, мы знаем, что это просто потрясающе. Правда, брат Вик? Аминь, хвала Господу.
Это просто что-то удивительное. Вы любите Его? Давайте просто поднимем руки и возблагодарим
Его и прославим Его и споем Господу.

(Поют – «Люблю Его»)

(Поют – «Верь, Только Верь»)

Хвала Богу. Песни Песней Соломона рассказывают нам, что Он вернется и восстановит наши
стены и построит ограду вокруг нас. Верно? И потом Он остановится и заглянет в окно и скажет,
«Приди, Возлюбленная Моя. Взойди». Верно? Так сказано в Песнях Соломона. Он сейчас
объясняется Невесте в любви. Он обнес нас оградою и Сатана не может проникнуть. Слово Божье
вокруг нас. Вы верите этому? Вот Он. Столп Огненный на земле. Сам Иисус Христос, Проявленный,
Альфа и Омега здесь сейчас. Он пришел украдкой и объясняется в любви Своей Невесте. Им об
этом ничего не известно, потому что они любезничают с вероучением. А вокруг Невесты стена: стена
вокруг неё, ограда. И ей предназначено родить Вечную Жизнь, потому что Жизнь в семени. Аминь?
Вы любите Его? Хвала Богу. Склоним головы.

Небесный Отец, мы благодарим Тебя сегодня за Твое Слово. Мы молим, Господи, чтобы Ты
дал нам понимание, Господь, чтобы по-настоящему, глубоко заякориться в Слове Божьем. И Отец,
Ты открыл нам доступ к лестнице на Небеса: потайные Божьи места. И мы поднимаемся по этим
ступеням день за днем, а каждая ступень – это Слово Божье. И, Господь, как прекрасно ходить в
Твоем Присутствии, зная, что Ты держишь нас за руку, хоть мы спотыкаемся и падаем. Но Господь
Бог, Ты поднимешь нас.

Отец, мы любим Тебя, сегодня. Мы воздаем Тебе хвалу, честь, державу и силу и славу, ибо
Ты есть Агнец. Ты – Сын Бога Живого. Ты – Христос. Ты – Альфа и Омега, Лилия Долины и Роза
Шарона.

Отец, в этот вечер, мы любим Тебя, Господь. Почему, Господь Бог? Потому что Ты победил,
чтобы открыть Книгу. Отец, мы плакали и рыдали как Иоанн, ибо Ты раскрыл Книгу и Ты открыл, что
наши имена написаны там. Дорогой Бог, и наше имя в Слове Божьем. Не только одним хлебом будет
жить человек, но всяким Словом, исходящим из уст Божиих.
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Теперь, Господь Бог, пусть останется та ограда вокруг нас, Отец. И сбереги нас от лукавого.
И, Господь Бог, дай нам веры, чтобы облечься в шлем спасения и взять щит веры, чтобы угасить
раскаленные стрелы врага. Дорогой Бог, если стрела и должна пронзить нас, мы знаем, что Тебе
нужно было отойти в сторону и уступить тьме. И потом это будет нам же во благо.

Поэтому мы благодарим Тебя, о Боже, зная, что стопы праведника утверждаются Господом.
Любящим Бога, всё содействует ко благу. А мы, Отец, любим Тебя. Что может отлучить нас от любви
Божией: голод, пожар, преследование, скорбь? Ничего, Отец, потому что Ты оградил нас со всех
сторон. Дорогой Бог, мы благодарим и славим Тебя за эти души, которые здесь сегодня. Господи, мы
молим, если здесь сегодня есть тот, кто пришел впервые, Господь, мы представили Твое Слово,
только Слово Твое, Господь. Даруй им понимание и стимул через откровение Слова Божьего, что это
правда, Слово Твое.

Отец, мы молим, чтобы Ты благословил Свой народ, дорогой Бог, мы молим во Имя Иисуса.
Аминь. Постоим немного. Брат Антоний, не попросишь ли ты Господа благословить народ на
расхождение?  


